

Gesellschaft für Heimatpflege (Kunst- und Altertumsverein) in Stadt und Landkreis Biberach e.V.

1. Vorsitzender

Dr. Otmar Weigele
Alpenstraße 21
88400 Biberach
Tel.: 0 73 51/7 59 47

Schatzmeister

Herbert Schnabel
Rappenhalde 36
88447 Warthausen/Birkenhard
Tel.: 0 73 51/7 32 28

Stellvertretende Vorsitzende

Andrea Rexer
Ehinger Straße 16
88400 Biberach
Tel.: 0 73 51/7 21 86

Schriftführer

Erwin Oswald
Ayestraße 11
88441 Mittelbiberach
Tel.: 0 73 51/7 10 84

**Bitte beachten Sie auch unsere
Webseite www.gfh-biberach.de.**

Nachruf Erich Fleisch



Erich Fleisch, einer der großen Förderer und Gönner der Gesellschaft für Heimatpflege ist am 13. März im Alter von 91 Jahren verstorben.

Der Uhrmachermeister Josef Bendel, Großvater von Erich Fleisch, hat bereits in den 1920er-Jahren

eine bedeutende private Sammlung von Bildern der Stadt Biberach angelegt. Diese Sammlung hat Erich Fleisch übernommen und über Jahrzehnte ergänzt und ausgebaut. Sie ist damit zur größten privaten Sammlung historischer Bilder über die Stadt Biberach mit weit über 2000 Bildern, Glasplatten und Negativen geworden.

2013 hat sich Erich Fleisch entschlossen, diese einzigartige Sammlung der Gesellschaft für Heimatpflege

zu überlassen. Er übergab uns damals 900 Glasplatten und weit über 2000 Fotos und Negative. Die Bilder von Erich Fleisch haben den Bildbestand unserer Gesellschaft entscheidend ergänzt und bilden heute einen unverzichtbaren Teil unseres bedeutenden Bildarchivs. Die Wertschätzung und das Vertrauen, das Herr Erich Fleisch unserer Gesellschaft damals durch die Übergabe seiner Bilder entgegengebracht hat, ehrt uns auch heute noch in höchstem Maße.

Mit Erich Fleisch ehren wir heute nicht nur einen der ganz großen Förderer unseres Vereins, sondern auch eine Persönlichkeit, die wie kaum eine andere die Verbundenheit mit der Geschichte Biberachs gepflegt und gelebt hat. Mit seiner Bildersammlung hat er einen einzigartigen kulturellen Schatz für unsere Stadt geschaffen, den wir mit großer Sorgfalt für künftige Generationen pflegen und bewahren werden.

Wir werden das Andenken an Erich Fleisch immer in Ehren halten.

Der Vorstand der
Gesellschaft für Heimatpflege
(Kunst- und Altertumsverein) für Stadt und Kreis
Biberach e. V.